

PREGUNTA RELATIVA A LA ACTIVIDAD DEL ROCÓDROMO DEL VELÓDROMO

El rocódromo del Velódromo se encuentra en desuso desde hace mucho tiempo, siendo útil para practicar un deporte que podría beneficiar enormemente a la población, además de ser muy demandado por ella.

Por ello, el Grupo Con Andalucía realiza la siguiente pregunta:

- ¿Por qué el rocódromo del Velódromo no se encuentra en funcionamiento y cuándo se prevé comenzar a usarse?

En Dos Hermanas, a 14 de febrero de 2025.



Nerea del Rocío Tovar Romero,
Portavoz del Grupo Municipal Con Andalucía (PODEMOS-IU).

